
La Alcaldía de San José de Ocoa construyó más de 400 metros de aceras y
contenes en la zona circundante al comedor económico. Esto responde a
la petición de usuarios de la referida vía, al igual que de la junta de vecinos
Rafael Emilio Mejía, de la avenida Canadá abajo. El alcalde Fernando,
manifestó gran satisfacción al ordenar el inicio de esta significativa obra,
en el lugar que denominó “un pulmón recreativo, donde la gente viene a
ejercitarse cada día”. 
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ALCALDÍA DE SAN JOSÉ DE OCOA
¡A TRABAJAR!

ALCALDÍA CONSTRUYE ACERAS Y CONTENES EN EL
ENTORNO DEL COMEDOR ECONÓMICO

VECINOS DEL SECTOR BELLO SOBRANTE

GESTIONANDO POR OCOA: FERNANDO SE
REUNE CON PRESIDENTE DE LMD

La Liga Municipal Dominicana es una institución aliada a los
mejores intereses de los municipios de nuestro país.
Nuestro alcalde Fernando, se reunió en septiembre
con su presidente, Víctor D'Aza, con el propósito de
gestionar algunos beneficios para nuestro
Municipio. 
Los resultados saldrán a la luz en el mes de
noviembre. Fernando no se detiene, gestionando
por el bienestar de San José de Ocoa.
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¡CONFRATERNIDAD OCOEÑA! FERNANDO PARTICIPA
EN GALA BENÉFICA DE OCOEÑOS EN FLORIDA

¡Qué bueno es ser ocoeño! Así lo manifestó nuestro alcalde Fernando, al participar el
sábado 21 en la fiesta de gala benéfica de la Asociación de Ocoeños Residentes en
Florida. Acompañado de su esposa, Carolina Soto y junto a una importante delegación de
compueblanos, Fernando compartió impresiones con los residentes en este dinámico
estado, el cual alberga a cientos de laboriosos ocoeños y sus descendientes.

Después de la velada, Fernando escribió en sus redes sociales lo siguiente: "¡Qué bueno
es ser ocoeño! Ha sido un inmenso placer compartir una noche de confraternidad con
mis compueblanos, residentes en el estado de Florida. Su ejemplo de trabajo tesonero
nos enorgullece a todos; siempre estaré a su orden. ¡Gracias por la invitación!".
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FERNANDO DA LA BIENVENIDA 
AL DIRECTOR DEL INEFI

Nuestro Alcalde recibió con beneplácito al director ejecutivo
del Instituto Nacional de Educación Física, Alberto Rodríguez
Mella, aprovechando para abogar por el bienestar del deporte
ocoeño.
Este recibimiento aconteció durante la actividad múltiple del
INEFI que se desarrolló en el salón de actos Padre Luís Quinn,
en la cual se presentaron algunos resultados en Ocoa, se
anunciaron importantes proyectos y se entregaron útiles
deportivos para nuestras escuelas.

El acto aconteció el 18 de septiembre y contó con la presencia
de la gobernadora Oliva Castillo, funcionarios y maestros junto
a personal técnico y administrativo del Distrito 03-03.

ALCALDÍA ENTREGA TANQUES PARA REFORZAR LIMPIEZA

ALCALDÍA FOMENTA EL ARTE Y LA CULTURA
El muralismo, desde su misma fundación en México, a principios del
siglo pasado, fue concebido como un instrumento de enseñanza,
sencillo y explícito. Nuestro alcalde Fernando, utiliza este recurso para
divulgar conceptos de paz, vida y desarrollo sostenible; al mismo
tiempo continúa embelleciendo la entrada a nuestro hermoso
municipio. Gracias al artista Juan Ernesto Guerrero, por hacer de estos
murales verdaderas obras de arte. Esta Alcaldía se enfoca en el arte y
la cultura, como instrumentos para crear bienestar al pueblo.

La Alcaldía continúa colocando lámparas en diversos
sectores del municipio, contando con el apoyo de la
empresa Edesur. Sectores como Pueblo Abajo, Arroyo
Palma, Bella Vista, Mélido e Ismael, entre otros, han
sido beneficiados con el más reciente operativo. 

https://web.facebook.com/fernando.castillocasado?__cft__[0]=AZXyBgcEzHFWIPkWWygaGwCRY8uOHU4Mdur_GUIGJ12TjKzvTmML-c9S97y4Bahua4bUq0_DrrBiXkQjmqQ0KJElHmvOnwUf0RhpGmDtSQKylJFdhDYyaGaEJhOODGp_7tkuNG0y2YM-HKZcbRbkk3F8W94_9ypSEhmLmHe5C6O4hSYCkQ5VEYpye248A8di-40&__tn__=-]K-R

